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2015～16年度	国際□一タリー会長

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"

☆会長 渡 部 二 康 ★幹事 成 田
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・例会場 :ロワジールホテル函館
〒040-0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会曰 :毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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総会開会にあたり深瀬晃一出席委員長から本日の会

員数21名、出席者数16名 、出席率76.19%と 報告 され

る。これは本クラブ細則第5条第 3節 「会員総数の 3

分の 1を もって本クラプの年次総会および例会の定足

数 とする」を満たすことが渡部二康会長から報告 さ

れ、選考委員会の増田定雄委員長、成田豊、南木哲

雄、中野亮、齊藤紀一各委員によって、次年度2016～

2017年度の役員 。理事の選考を行った。会長	 吉田勤

会員、会長エレク ト	 深瀬晃一会員、副会長	 渡部二

康会員、理事	 斎藤秀司会員、松見修二会員、山下清

司会員、藤田正男会員、弗田和則会員が各候補 として
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《第2501回例会》第22号 12月 9日 (水)
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卓				 話
函館五稜郭ロータリークラブ	 石坂 仁 氏
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渡部	 二康 会長

ロータリーソング、四つのテス ト

ともに省略
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◎親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長
ニコニコBOX投入報告

渡部会長・成田幹事・森会員・弗田会員・増田会員

小笠原会員・齊藤(紀)会員・山下会員・藤田会員

中野会員・南木会員・深瀬会員
¨̈ …2500回 例会おめでとうございます。

吉田会員……次年度の理事役員の皆様よろしくお願
い致します。

松見会員…… IMあ りがとうございました。

石橋会員…… IM無事終 りました。

斎藤(秀)会員…… IMご くろう様でした。

◎年次総会 (第2500回 記念夜間例会)

於 ロワジールホテル2F喜 来里	 午後 6時30分～

さ

た

表

し

発

ま

れ、出席会員満場一致の拍手をもって承認され

雑感	(ガバナー補佐半期を終えて)

RI第2510地 区ガバナー補佐	 松見	 修二 会員

今年度の IMの立ち上が りは昨年 (26年 )の 12月 6

日、地区次年度ガバナー補佐研修会に遡 ります。10グ

ループ坂本G補佐 との話 しの中で、「次年度の IMは、

G補佐を輩出したクラブがホス トする事になります

ね、昨年は11グ ループ五稜郭クラブがホス トクラブ

で、セントラルがCOホス トだったようなので、次年

度は函館クラブがホストでお願いします」2月 21日 AG
研修セミナー、さらに、	3月 14日 15日 ペ ッツと順次、

次年度に向けて準備が加速されて行 く状況で、研修会
を重ねて行 く内に、	1回 目のG補佐の気構え (緊張

感)と 2回 目となると気楽さを感じるようになりまし
た。

「 heヽVeekly	lRepOrt	Of	HakOdate	lNorth	iR.C.

第2510地区	第11グループ		2015～2016

2015～ 2016〈 第 2500回例会 〉

第21号 	12月 2日の記録

世界へのプレゼントになろう

■ヽ′

◎会長報告	 渡部	 二康 会長
011月 28日 出10・ 11グループ IMが開催されました。

◎幹事報告	 成田		 豊 幹事
O当 クラブ新年恒例会は 1月 6日 因午後 6時30分から

一乃松で開催致します。
O他クラブ例会変更	17日 (木)函館RC	 夜間例会
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ございます。

今年のRI会長ラビンドランさんの言葉をご紹介し

たいと思います。
『私たちがこの世 を去った後、人が思い起 こすの

は、私たちが生前乗っていた車でも、着ていた服で

も、肩書きでも、役職でもありません。より大きな資

産や、より高い地位を得ようと払った努力のことでも

ありません。

「人は手を閉じて生まれ、手を開いて世を去る」ま

た「己のオ能は、天か ら授かったもの」 と言われま

す。ですから私たちは、その授か りものをお返しする

のです。結局のところ、私たちの人生の価値は、どれ

ほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断

されるのです。苦 しんでいる人から目を背けずに、そ

の苦しみを和 らげてあげましょう。同情の言葉をかけ

るだけでなく、実際に何かしてあげましょう。社会か

ら享受するだけでなく、社会に貢献 しましょう。この

世を去るときにはすべてを残 していきます。ロータ

リーを通 じて私たちは、いつまでも続 く、本物の何か

を残すことができるでしょう。』

ロ	 ポリオ撲滅向け寄付

(北海道新聞 みなみ風	2015年 12月 3日 )

(会報担当者 :南木	 哲雄 副委員長)
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小 笠 原 商 事 (店舗賃貸)

代 表 小 笠 原 	 孝

事務所 〒040-0015函館市梁川町19-14
TEL(0138)52-6040

る 、 日
本 只 21名

出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員(al 0名

出席規定免除会員lbl 1名

当 日 出 席 13名 当 日 欠 席 7名

他クラブ出席 7名 出 席
′ヽ

計 20名
出	 席	 率 10000 テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

平成27年12月 16日 (7К

ク リス マ ス 家 族 会

於 ロヮジールホテル函館	 午後 6時30分～

のプログラム次 0011月 18日 出席報告 (深瀬	晃一委員長)

(広 告掲載 :小笠原	 孝 会員)

次年度に向けて準備が進行する中、15年 4月 4日 、

10・ 11グループ会長予定者協議会を開催 しました、議

題は0ガバナー公式訪間、②クラブ公式行事、OIM
開催、0ロ ータリーデイ、(ポ リオ資金)の協議を行

い、各クラブの統一性を図りました。	IMについては

具体的な内容については進みませんでしたが、「ポリ

オ撲減の講演」とつぶやいた事が現実に成 りました。

6月 に入り各クラブ訪間の予定を考え、日程の調整

を計画 していたところ、定期健康診断で胸部に重大な

病疾患が見つか り、	6月 25日 に緊急入院措置に成 りま

した。そんな中7月 22日 、函館東クラプを皮切 りに函

館北クラブとガバナー公式訪間が順次始まりました

が、Dr.か ら外出禁上、不特定な人との接触禁上の厳

しい措置が執られ歯がゆい思いでした。嵯峨ガバナー

からは「絶対に無理しないこと」と暖かい心遣いを頂

き、直前ガバナー補佐大日向氏は快 く代行を受けて戴

きました。大日向氏に感謝申し上げます。

8月 5日 、40日 間の入院加療を終え退院出来ました

が。早速待ち構えていたのが IM運営委員会の準備会

議です。開催日は11月 28日 に決定されていますが、正

味 3ヶ 月で企画、運営等々準備が可能か大きな問題を

解決 しなければ成 りません。函館クラブから運営委員

長に小泉会員を選任 して戴いた事が最適任の人事でし

た。

IMを 企画する重要な点は3点有ります。●テー

マ、●基調講演、●結果です。

今回一番悩んだのはテーマです。今年度RI会長の

テーマ 【世界へのプレゼントになろう】から導かれる

テーマの設定は
'	``IMで

学び奉仕する
‐

即ち “入り

て学び、出でて奉仕せよ
..に

決定しました。この標語

は以前、例会場の入り国に必ず掲げて有ったもので[′]

つのテストと同様に大切なものでしたが (ロ ータリー

の基本)、 いつの間にか消えて (省略)い ます。今一

度復唱して下さい。
.`入

りて学び、出でて奉仕せよ"全てに通じます。

中園直樹先生のポリオ撲滅基調講演、佐々木茂先生

の箱館洋楽招待講演と内容は充実していたと思いま

す。	IMが所期以上の成果を得て終わった事は、函館

クラプの皆様の力添えのお陰と感謝します。有り難う
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